MARTES 3 JULIO 2012

La Habana Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 10:45 P.M.

AÑO 48 No. 157 20 ctvs





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Convocan a los diputados para el día 23



RICARDO ALARCÓN DE QUESADA, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder

En uso de las atribuciones que me están conferidas en la Constitución de la República en su Artículo 81, inciso b)

CONVOCO

Para el día 23 de julio del año en curso, a las 9:00 a.m., en el Palacio de las Convenciones, a

los efectos de celebrar el Noveno Periodo Ordinario de Sesiones de la Séptima Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Circúlese a los diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular, así como entre los órganos y organismos estatales, según proceda, y publíquese en la Gaceta Oficial de la República, para general conocimiento.

DADA, en la ciudad de La Habana, el 3 de julio del dos mil doce. "Año 54 de la Revolución".

Estados Unidos: ¿Quo Vadis?

¿Cómo marcha la contienda electoral norteamericana? ¿Qué impacto tiene el apoyo de la Corte Suprema a la reforma de salud impulsada por Obama? ¿Cuál es el estado actual de la economía y la sociedad en el país norteño?



Mesa Redonda Informativa Estados Unidos: ¿Quo Vadis?, que será transmitida desde las 6:30 p.m. por Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba.

El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al final de su

A estas interrogantes responderá hoy la programación.

Aduana de EE.UU. impide paso de ayuda para Cuba en frontera con Canadá



OTTAWA.—Funcionarios de la Aduana de Estados Unidos mantenían ayer bloqueado un camión con ayuda humanitaria donada por varias ciudades canadienses para enviarlo a Cuba, como parte de la XXIII Caravana de Pastores por la Paz.

Al cierre de esta edición Granma conoció que los activistas lograron cruzar exitosamente gracias a su tenacidad y determinación.

El cargamento incluye sillas de ruedas, artículos educativos y deportivos, acopiados en varias ciudades y comunidades de la provincia de Columbia Británica, de Canadá. Sin embargo, las autoridades impidieron desde ayer el paso del vehículo en el cruce fronterizo de White Rock-Blaine, en la costa oeste, bajo el pretexto de que transportaba bienes comerciales que necesitan una fianza para entrar a EE.UU., indicó un comunicado del Comité Internacional por la Libertad de los Cinco al cual tuvo acceso PL.

"Este es otro ejemplo flagrante de cómo la administración de Obama continúa arreciando el bloqueo crimi-

nal de más de 50 años, en vez de tratar de normalizar las relaciones con Cuba", dijo el portavoz de la Caravana, Bill Hackwell.

Los oficiales de la Aduana obligaron al chofer del camión a estacionarlo para una segunda inspección y luego de más de cuatro horas, le negaron el acceso sin antes pagar una fianza y precisaron que no permitirían la entrada a los equipos deportivos.

La coordinadora de Comunidades de Vancouver en Solidaridad con Cuba, Tamara Hansen, se preguntó si "Estados Unidos está realmente amenazado por pelotas de fútbol y béisbol usadas". (SE)

Productos de Biotecnología se aplican para 27 enfermedades

Iris Armas y María Teresa Hernández

Los productos del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB) contribuyen al diagnóstico, prevención y tratamiento de casi 30 enfermedades, anunció este lunes la Doctora en Ciencias Verena Muzio, directora de Investigaciones Clínicas en esa institución.

Entre los padecimientos están la hepatitis crónica, papilomatosis respiratoria, condilomas, conjuntivitis y otras enfermedades virales, precisó la especialista en el acto por el aniversario 26 del CIGB, fundado el 1ro. de julio de 1986 por el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz.

Sobresale entre los medicamentos creados por el centro, el Heberprot-P contra la úlcera del pie diabético, el cual ha beneficiado a unos 70 mil pacientes de varios países y evitado la amputación en la mayoría de los casos.

Muzio destacó el gran impacto en el Programa Nacional de Inmunización del Heberbiovac contra la hepatitis B aguda, primera vacuna certificada por la Organización Mundial de la Salud.

Al respecto, precisó que se han aplicado desde 1992 más de 12 millones de dosis con ese inmunógeno, y la cifra de cubanos protegidos contra tal dolencia supera los cuatro millones.



Desde 1999 no ha ocurrido en Cuba ningún caso de hepatitis B aguda en niños menores de cinco años, acotó la directora de Investigaciones Clínicas del CIGB.

Con más de dos décadas de experiencia, el Heberbiovac se emplea en 40 países y supera los 150 millones de dosis aplicadas, enfatizó

Actualmente, se desarrollan cerca de 12 productos en distintas etapas de evaluación clínica, previa a la obtención del registro sanitario, destinados al cáncer, y vacunas terapéuticas contra enfermedades infecciosas, entre otros. (AIN)

Información del Ministerio de Salud Pública a la población

Página 2

El 58 % de los embalses subutilizados pertenecen a la Agricultura

Sheyla Delgado Guerra

De los 69 embalses que han sido identificados en condiciones de subutilización (explotados en menos del 75 %) a nivel nacional, 40 pertenecen al sistema del Ministerio de la Agricultura (MINAG) y ocho son de uso compartido entre este y otros organismos, informó recientemente a la prensa Alejandro Alfonso, especialista en Riego de la Dirección de Ingeniería Agropecuaria.

La falta de sistemas de campo y de bombeo, así como problemas relativos a la electrificación, constituyen los principales detonantes de los bajos niveles de aprovechamiento, dijo.

Alfonso explicó, además, que dentro de los embalses existen dos clasificaciones: las micropresas, las cuales poseen una capacidad de almacenamiento de hasta tres millones de metros cúbicos de agua; y las presas, capaces de acumular volúmenes superiores.

Los primeros tipos de embalse son los que tributan exclusivamente a las bases productivas del MINAG. En sentido general, la Agricultura cuenta con 577 micropresas, pero el 75 % se encuentra en regular o mal

Según comentó el directivo a Granma, el grueso de las dificultades al respecto se registra en las provincias de Las Tunas y Camagüey, razón por la que ambas se priorizarán con vistas a sacarlas de la "enlodada" realidad.

Más de la mitad del agua destinada anualmente a las tareas agropecuarias se emplea en la ganadería. Y por cultivos, el que mayor cantidad del recurso hídrico demanda es el arroz, con un consumo de 8 750 metros cúbicos por cada tonelada producida del